



10 Pièces

Réf. 7461216

1 550 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa de 10 pièces à vendre, offrant environ 338 m² de surface habitable sur une parcelle d'environ 3689 m², située au calme sur les hauteurs d'une colline avec une vue dégagée. Profitez de la belle piscine de 11m x 6m sans vis-à-vis pour des moments de détente en toute tranquillité. Construite en 1988, cette propriété se divise en deux parties distinctes. La partie principale de 253 m² comprend une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine séparée, six suites dont une suite parentale, quatre salles d'eau, des WC, un débarras, et une cuisine d'été. Chaque ...

Discover this magnificent villa for sale, offering around 338 m² of living space on a plot of around 3689 m², set in a peaceful hilltop location with open views. Take advantage of the beautiful 11m x 6m swimming pool for relaxing moments in complete tranquillity. Built in 1988, this property is divided into two distinct sections. The main part of 253 m² comprises an entrance hall, a lounge, a dining room, a separate kitchen, six suites including a master suite, four shower rooms, toilets, a storeroom and a summer kitchen. Each bedroom has access to the outside. The villa also includes an ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

